## La biodiversité en point de mire de la Fête de la nature



Vanessa Chappuis, August Hangartner et Francine Mivelaz, d'Echallens 21.



La déléguée au développement durable d'Echallens, Adeline Scherantz, et la conseillère municipale Céline Müller.



Les bols chantants au bord du Talent avec, assise en vert, Carole

La Commune d'Echallens a participé à la 12<sup>e</sup> édition de cet événement en mettant l'accent sur ses actions en faveur de la biodiversité.

Du 18 au 28 mai, l'association de la Fête de la nature a organisé la 12e édition de son événement annuel, avec pour thème «Eau secours». «Après la canicule de l'été dernier et cette ressource qui est devenue rare, aborder le thème de l'eau est apparu comme une évidence.» Pour la deuxième année, la Commune d'Echallens a décidé de participer à cette opération.

Au cœur de la forêt communale, à la «cabinette des balançoires», Echallens 21 a monté sa tente, sous laquelle la conseillère municipale Céline Müller et la déléguée au développement durable d'Echallens, Adeline Scherantz, ont présenté l'Opération biodiversité de la Commune qui, rappelons-le, a été labellisée Cité de l'énergie en 2022. Cette opération consiste notamment à encourager les privés à remplacer leurs haies de laurelles et thuyas par des plantes indigènes plus favorables à la biodiversité locale. Le Canton et la Commune subventionnent ce changement.

Il était aussi question de jardins privés et de piscines. D'une part, la Commune d'Echallens offre l'emblème de la Charte des Jardins à tout habitant qui s'engagera à respecter 11 bonnes pratiques sur son terrain ou son balcon, et à signer la



Floriane Nikles de retour de sa balade en forêt avec des enfants

Charte des Jardins en 2023. D'autre part, une piscine miniature servait à expliquer que faire pour que celles-ci – il y en a de plus en plus à Echallens – respectent au minur la hindiugesité.

mieux la biodiversité.

L'enjeu de la biodiversité est grand à Echallens, où la densification urbaine est forte. «Nous souhaitons que dans tous les endroits où il y a de la verdure, la biodiversité puisse être préservée, explique Céline Müller. Ce peut-être dans un jardin, sur un balcon, dans les haies. Nous ne visons pas la quantité mais la qualité.»

La Fête challensoise de la nature proposait également une expérience au bord du Talent avec des bols chantants sous la houlette de Carole Zimmermann, une visite de la pisciculture avec Jacques Lambercy et une balade en forêt guidée par Floriane Nikles: Voyage infini d'une goutte de pluie.

PMG

L'opération biodiversité est présentée sur le site de la Commune d'Echallens: www.echallens.ch/biodiversite.